

## Patroli KRYD: Cegah Gangguan Kamtibmas di ATM, Polsek Pagelaran Intensifkan Pengawasan

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jun 11, 2024 - 14:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur kembali menguatkan langkah-langkah preventif dalam menjaga keamanan wilayah dengan melaksanakan Patroli KRYD pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Kali ini, fokus patroli difokuskan pada pengawasan di sekitar mesin ATM (Anjungan Tunai Mandiri), sebagai upaya untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Patroli KRYD, yang merupakan singkatan dari "Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan", merupakan strategi proaktif yang dilakukan oleh kepolisian untuk memberikan perlindungan dan menanggulangi gangguan

Kamtibmas. Dalam patroli kali ini, personel Polsek Pagelaran menyambangi sejumlah lokasi ATM yang tersebar di wilayah hukumnya guna memastikan keamanan dan kenyamanan para penggunanya. Kapolsek Pagelaran, melalui pernyataannya, menegaskan pentingnya keberadaan polisi dalam mengawasi area-area strategis seperti ATM, yang sering menjadi target empuk bagi pelaku kejahatan. Dengan adanya patroli intensif di sekitar mesin ATM, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melakukan transaksi perbankan pada malam hari. Selain memberikan perlindungan langsung kepada masyarakat, kegiatan Patroli KRYD juga merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk membangun sinergi dan kepercayaan dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, Polsek Pagelaran berusaha untuk memberikan pelayanan yang optimal serta menunjukkan kehadiran yang nyata dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Pagelaran, memberikan apresiasi atas keberhasilan pelaksanaan patroli ini. Ia mengajak seluruh personel untuk terus meningkatkan kewaspadaan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak.